

Argentinischer Nationalfeiertag wurde in Wien gefeiert

Empfang im Garten der Residenz des argentinischen Botschafters und ständigen Vertreters der Republik Argentinien in Österreich



Foto: diplomacyandcommerce

S.E. Frederico Holger Martinsen, Botschafter und ständiger Vertreter der argentinischen Republik, bei seiner Begrüßungsworten

Bei strahlendem Sommerwetter wurde am 9. Juli der argentinische Unabhängigkeitstag mit einem Empfang im Garten der Residenz des Botschafters und ständigen Vertreters der argentinischen Republik in Österreich, S.E. Frederico Holger Martinsen, und seiner Gattin Maria de la Paz Garcia Calvo gefeiert. Die lang ersehnte Unabhängigkeit erreichte das Land durch einen in der Stadt San Miguel de Tucuman extra einberufenen Kongreß am 9. Juli 1816, weshalb dieser Tag in Argentinien und wo weltweit ArgentinierInnen im Ausland wohnen, entsprechend gefeiert wird.

Zahlreiche VertreterInnen des diplomatischen Corps sowie angesehene Mitglieder der in Österreich lebenden argentinischen Gemeinschaft, zahlreiche Vorstandsmitglieder der Österreichisch-Argentinischen Freundschaftsgesellschaft-PaN, sowie des öffentlichen Lebens, Sport Kunst und Kultur waren der Einladung von des Botschafters gefolgt.



Foto: diplomacyandcommerce

S.E. Botschafter Frederico Holger Martinsen und seine Gattin Maria de la Paz Garcia Calvo empfangen die Ehrengäste im Garten der Residenz in Wien

Österreich, Europa und die Welt / PaN



Foto: diplomacyandcommerce

Das Team der Österreichisch-Argentinischen Gesellschaft-PaN (v.l.): Vizepräsident Senator h.c. Walter J. Gerbautz, Elisabeth Freytag, ehemaliges Vorstandsmitglied, Rechnungsprüfer RA Friedrich Schwank, Vorstand Werner Fragner, Vorstand und der frühere WKÖ-Wirtschaftsdelegierte Josef Hofer mit Gattin Elsa.

Im schattigen Garten der Residenz konnten die Ehrengäste sich an einem klug ausgedachten Empfangsprogramm erfreuen, das mit einer herzlichen freundschaftlichen Rede von S.E. Botschafter Holger Martinsen auf die guten bilateralen Beziehungen zwischen Argentinien und Österreich seinen Höhepunkt erreichte.

In weiterer Folge der argentinische erfuhr Nationalfeiertag seine ihm gebührende Wür-

digung mit Kultur und Kulinarik aus Argentinien, speziell einer Tango-Performance und ausgesuchten erlesenen argentinischen Weinen und berühmten argentinischen Fleischgerichten, als auch verschiedenste Empanadas und Guacanole. Bis in den späten Nachmittag konnte den Ehrengäste die fast tropischen Temperaturen nichts der guten Stimmung und beim Austausch wichtiger Informationen und Neuigkeiten Abbruch tun.

Am Abend war es speziell der argentinischen Community vorbehalten, ihren Nationalfeiertag mit ihrer argentinischen Vertretung in Österreich auf die typische argentinische Art und Weise gebührend zu feiern. ■ <http://www.austria-argentina.at/>



Foto: diplomacyandcommerce

Es wurden erlesene argentinische Weine und berühmte argentinische Fleischgerichte dargeboten



Foto: diplomacyandcommerce

Im Rahmenprogramm wurde den Gästen des Nationalfeiertags natürlich auch eine spezielle Tango-Performance geboten.